

# Dank an Dörrielo

## Zeltlager des Kreisverbandes IV im Bezirksschützenverband litt unter Wetter

**DÖRRIELOH** ■ Das Zeltlager des Kreisverbandes IV für Kinder und Jugendliche im Dörrielo ist ein voller Erfolg gewesen. Die Nachwuchsschützen trotzten an drei Tagen dem Regen, passten das Programm, wenn der Wettergott es so wollte, den Umständen an.

Bereits am ersten Abend, nach Aufbau und Abendessen, machten sich die einzelnen Gruppen für den Nacht-Ori-Marsch fertig. An drei Anlaufpunkten, die anhand einer Skizze auf dem Ortsplan gesucht werden mussten, mussten die einzelnen Gruppen jeweils einen Fragebogen beantworten und ein Spiel absolvieren. Sieger wurde die Gruppe des KSV Ströhen, vor Kirchdorf 2 und Dörrielo 2. Unterstützt wurde der Schützenverein Dörrielo durch Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr.

Am Samstag spielte auch das Wetter mit. Nach dem Wecken schmeckte das von fleißigen Helferinnen bereitete Frühstück. Bei schönem Wetter wurden Volley- und Völkerball-Turnier ausgetragen. Sieger beim Völkerball wurde das Team aus Groß Lessen vor den Mannschaften aus Dörrielo, Kirchdorf, Varrel, des BSV Ströhen, Scharringhausen und dem KSV Ströhen.

Beim Volleyball belegte



„Erst fertig puzzeln und dann schnell an den Schießstand“ hieß es hier. ■ Foto: Marianne Vallan

Kirchdorf Platz 1. Es folgten Klein Lessen, Dörrielo, der KSV Ströhen und Varrel.

Für das Mittagessen am Sonntag sorgte die Küchenmannschaft der Feuerwehrentechnischen Zentrale in Wehrbleck. Die Pausen nach den und während der Wettkämpfe und dem Schießen nutzten die Jugendlichen für Spiele, um sich besser kennen zu lernen. Der Sonntag begann leider wieder mit Regen. Nach dem Frühstück stand der Biathlon-Wettbewerb auf dem Programm, wegen des widrigen Wetters wurde auf das Laufen verzichtet.

Im Laufe des Vormittags konnten auch die Ehrengäste, darunter Samtgemeindebürgermeister Heinrich Kammacher und Varrels Bürgermeister Ortwin Stieglitz, begrüßt werden.

Die Auswertung aller Ergebnisse und das ausdrücken der auszugebenden Urkunden übernahm Rainer Gaumann, stellvertretender Jugendleiter im Kreisverband IV. Präsident Gerd Griffel übernahm die Vergabe der Auszeichnungen und Pokale. Er bedankte sich beim ausrichtenden Dörrieloher Verein und dessen Präsident Uwe Mohrlü-

der für den hervorragenden Platz und den einwandfreien Ablauf des Zeltlagers. Alle Jugendlichen hatten ein sehr schönes Wochenende mit vielen Aktivitäten. Ausrichter für das nächste Zeltlager ist der Varreler Schützenverein. Für das darauf folgende Jahr hat sich Groß Lessen bereits als Ausrichter angeboten. Auch Jugendleiter Karl-Heinz Ullmann danke allen für den reibungslosen Ablauf. Pressewartin Marianne Vallan überreichte den Gastgebern ein Präsent des Fachverbandes Schießsport für die hervorragende Arbeit.